
私は中学３年間中村先生の塾でお世話になりました。入塾する前は、勉強しなければいけないことは分

かっているものの、どのように勉強したらよいか分からず成績は下がる一方でした。 

ですがこの塾に入り中村先生に指導してもらう中で、勉強方法を教えて下さったり、問題を解くコツな

どを細かく教えて下さったりと、何も分からない私を支えてくれました。後にそれを習慣化することが

できました。また、毎週ある確認テストや、定期テスト前の対策など、大変なことも多かったですが、

そのおかげで３年生では、最高順位を取ることができ、内申点も７上げることができました。 

先生の授業は丁寧なだけでなく、単元ごとの重要ポイントも分かりやすくまとめて下さるので、家で勉

強するときも見返せてとても助かります。また、分からない箇所はすぐに質問できるので自分の苦手な

問題を確実に消していくことができます。 

中村先生は個々のレベルに合わせて支えて下さるので私のような何を勉強すればいいかわからない方、

本気で成績を上げたい方にぜひ通っていただきたい塾です。 


